



Mon voisin a fait un signalement

Par **Esquerra anais**, le **29/10/2018** à **00:26**

Bonjour,

Je suis mamans célibataire avec deux petite fille. Une âgée de 8 ans et ma petite dernier âgée de 3 ans. Mon voisin a fait un signalement que mes enfants vivent dans dès intercalation entre mon partenaire et moi alors que je suis célibataire. Les colocataires de mon voisin ont essayé de m'écraser en scooter avec ma fille, je me suis fait agresser 2 fois donc je suis allée voir mon voisin en disant que je vais aller porter plainte et lui il appelle les services. Les services mon appelée, j'ai un rendez vous le 6 novembre mais, à ce qu'elle m'a dit au téléphone, il n'y a rien de bon pour nous.

Qu'est-ce que je dois faire ? Certes, je suis pas une maman parfaite, mais de là à m'enlever mes enfants, je trouve ça honteux. J'ai besoin de conseils.

Merci.

Par **Tisuisse**, le **29/10/2018** à **08:46**

Bonjour,

Vivez vous, oui ou non, avec le papa de vos filles ?

Par **youris**, le **29/10/2018** à **09:20**

bonjour,

votre message n'est pas clair:

" enfants vivent dans dès intercalation", que voulez-vous dire exactement ?

" Les services mon appelée, " quels services ?

" il n'y a rien de bon pour nous. " qu'est-ce qui vous fait écrire ceci ?, la personne au téléphone, vous a-t-elle cité des faits avérés ?

vous vivez seul ou avec un compagnon ?

si vous pensez élever comme il faut vos enfants, vous ne risquez rien.

salutations